
2 月 26 日，我作为永康日报小

记者代表参加了小记者跑两会活

动，感到无比自豪。

一大早，我穿上红马甲，戴上采

访证，怀着激动的心情早早来到会

场，近距离感受两会庄严、神圣的气

氛。

首先，小记者们去了政协委员

的报到现场。一位企业家热情地接

受了我的采访。她说，这是她第三

次参加市两会，她十分关注企业招

工难的问题。我们还采访了酒店工

作人员，她们表示，将全力以赴、认

真细致地做好后勤保障工作。

下午，我们去了下一站——康

廷大酒店。来自市市场监管局的一

位人大代表接受了小记者们的采

访。针对校门口小店里销售一些

“三无”产品的问题，她说，该局对食

品安全十分重视，下一步会加强宣

传与监管力度，清除这些危害学生

身体健康的小零食。小记者们还针

对学生“减负”问题、交通拥堵问题

等对人大代表进行采访，他们都一

一作答。

最后，小记者们来到市政协十

四届三次会议开幕大会现场。在这

里，小记者们采访了来自环保部门

的政协委员，她对乡村与学校的垃

圾分类非常关注，并提出一定要解

决好垃圾分类问题。

市两会的采访结束了，小记者

们满载而归，不仅拓宽了视野，增长

了见识，也锻炼了胆量和口才，收获

了代表委员对小记者满满的祝福和

期望。 永报小记者 陈思妤

2 月 26 日，对小记者们来说是难忘

的一天。

一大早，小记者们怀着激动的心情

来到明珠大酒店。“您好，我是永康日报

的小记者，请问我能采访您几个问题

吗？”“您是在哪里上班的？准备了什么

提案？”面对采访对象，小记者们一上来

就提了很多问题。对小记者提出的问

题，他们都耐心地一一作答。

一开始的采访很顺利，这给了小记

者们很大的信心。接着，小记者们来到

会议中心，采访了 9 位人大代表和政协

委员。其中一位还是金华市人大代表，

她提交了三个建议，其中一个是关于在

义务教育阶段推行书法课的必要性。她

希望中小学生能够感受汉字之美，继承

和发扬中华民族优秀的传统文化。

在采访中，代表委员们都给小记者

留下了很多的寄语，其中让我印象最深

刻的是章代表的寄语：“书山有路勤为

径，学海无涯苦作舟，希望永报小记者

再接再厉，永康明天更加灿烂！”这给了

我无尽的动力。

采访活动在下午 4 时结束，而我的

心情却久久不能平静。这次活动让我

开阔了眼界，得到了锻炼，也促使我成

长。

永报小记者 胡泽楷

2 月 26 日，我参加了永报小记者跑

两会活动。由于第一次采访市两会，心

里紧张又期待。

小 记 者 首 先 来 到 政 协 委 员 签 到

处。正式采访前，带队老师嘱咐我们：

“采访碰壁也没有关系，难免的。”这给

小记者们增添了几分自信。不久，我便

找到了采访对象——市政协委员杨康。

小记者：“您好，我是永康日报的小

记者，请问可以采访您吗？”杨康:“当然

可以。”小记者:“您在这次两会上准备

说些什么呢?”杨康：“我准备的建议是

关于建筑物改造的。”

虽然小记者的问题有些幼稚，但凭借

着谦虚好学的劲头，小记者们都获得了代

表委员的签名和寄语。

第二站，小记者们来到会议中心。

会议厅很大，上千人坐在一起都不觉得

拥挤，让人深切地体会到庄严和肃穆的

氛围。在这里，小记者也总结出了一条

很有趣的经验：采访女性代表委员成功

率最高。

在采访的过程，虽然也遇到了一些问

题，不过，小记者们飞扬的神采、忙碌的身

影成了两会一道亮丽的风景线。

永报小记者 李博涵

2 月 26 日，市两会正式拉开序幕。

作为永报小记者，我有幸近距离采访参

加市两会的代表委员们。

在采访过程中，小记者们遇到了一

位眼科医生。她说，现在很多学生都戴

着眼镜，要让学生从小就养成正确的坐

姿和握笔的良好习惯，避免引发各种眼

科病。

令我记忆深刻的是一位老师，她提

出，现在外卖虽然方便又好吃，但是餐

盒里面的塑料膜会致癌又不好处理，希

望有关部门能多加关注。

参加市两会的代表委员们都希望

百姓生活安康、生活方便。比如说，“最

多只跑一次”改革就给市民生活带来许

多方便。

整整一天的小记者跑两会活动，让

我深深感受到来自各行各业、各个领域

的代表委员们的用心，他们是我的榜

样，将来我也要为国家贡献自己的一份

力量。

永报小记者 孙露畅

2 月 26 日，永康进入“两会时

间”，5 名永报小记者面对面采访了

参加市两会的代表委员。

上午 8 时，小记者们来到明珠大

酒店的政协委员签到处。在这里，

小记者们采访了市政协委员杨康。

一听说杨叔叔来自房地产公

司，小记者们马上提出了自己的问

题：“现在我市正在全面建设美丽乡

村，如何才能加快推进美丽乡村建

设呢？”

杨叔叔:“我认为首先要把乡村

经济发展起来，这样我们才有能力

更好地去建设美丽乡村。”

“现在小学生课外实践活动越

来越多，应该如何做到素质发展与

课堂学习相平衡呢？”小记者们继续

提出自己的问题。

“我认为素质发展才是关键。

在这个信息技术高速发展的新时

代，国家需要的不是高分低能的学

生，需要的是德智体美劳全面发展

的接班人。祖国的未来在你们身

上，你们一定要接好这一棒。”杨叔

叔意味深长地说。

中午，小记者们来到了会议中

心采访。在机关单位上班的朱伯伯

说:“我建议加大传统文化的推广力

度，一代代传承下去。”

下午，小记者们来到康廷大酒

店采访。市人大代表陈伯伯说，他

向两会提交的议案是关于扫除黑恶

势力的。陈伯伯认为，只有大家一

起行动起来，才能打掉黑恶势力的

保护伞，才能从真正意义上消灭黑

恶势力。

下午 4 时，活动结束。虽然只有

短短一天的时间，但通过采访，小记

者们锻炼了实践能力，增强了社会

责任感，收获满满。

永报小记者 王鋆荣

春的脚步，开启新的希望
——小记者跑两会关注民生大问题

对话人大代表、政协委员是一种怎样的体
验？两会与日常生活有哪些关联？

为了让永报小记者全方位、多角度了解两会，
参与大美永康建设，培养家国情怀，永报小记者特别策划推出
两会专题采访活动。2 月 26 日，5 名选拔出来的小记者带着
问题、带着思考，来到市两会现场，与代表委员面对面，用学生
的视角去观察，用青春的纸笔去记录。

“
接好交接棒 当好接班人

拳拳少年心 殷殷爱国情

小记跑两会 平添风景线

童眼看世界 关注大民生

寄语小记者 明天更灿烂
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